

# 1. Fahrt "Ukraine-Hilfe"

Am 5. März 2022 um 18.00 startete unser Bus zur ersten Fahrt im Rahmen unserer Ukraine-Hilfe. Beladen mit ca. 3 Tonnen Hilfsgütern (vor allem Lebensmittel, Getränke u. Hygieneartikel) brachen die drei Fahrer Dieter Bause, Karl-Josef Klöppner und Timo Lehmann in Begleitung des Rettungsanitäters Tim Gansneder nach Moldavien auf. Moldavien gilt als das Armenhaus Europas und hat in den letzten Wochen mehr als 100.000 Flüchtlinge aus der Ukraine aufgenommen. Ziel des Transportes ist eine Kirchengemeinde in Ceadir-Lunga, ca. 2000 Kilometer von Göttingen entfernt.



Voll...Voller.... Und kaum noch Platz für die Fahrer....



Die Grenze nach Moldavien- der vierte Grenzübergang



bis zu 50 cm Schnee in den Karpaten

Nach einer sehr kurzen Nacht brachen unsere Fahrer am Sonntag mit 45 Flüchtlingen die Heimreise an. Fünf Stunden Wartezeit an der ungarischen Grenze zur Registrierung der Flüchtlinge führten dazu, daß der Bus erst am Mittwoch in Göttingen-Herberhausen eintraf. Dort wurden die Flüchtlinge von Helfern des Lion-Clubs "Bettina von Arnim" erwartet, verköstigt und anschliessend in Herberhausen einquartiert.



Allgemeiner Rettungsverband  
Niedersachsen-Süd e.V.

0551 - 30 77 500

Sie möchten helfen ?? Sachspenden können Sie beim "Fahrdienst" in der Robert-Bosch-Breite 8a abgeben. Für Geldspenden nutzen Sie bitte das Spendenkonto :

**Spendenkonto : DE46 2605 0001 0051 3005 15**